



生徒指導だより

# みつがしわ

令和5年 10月6日  
笠間市立笠間中学校  
生徒指導部

## 1 笠間中、靴の決まりが変わります！

5月の生徒総会において、学校で履く靴の色について要望がありました。「白は汚れが目立ち洗ってもなかなか汚れが落ちない。そのため、黒などの靴も許可してほしい」というものでした。学校側でも、話し合いを重ねました。そして、以下のように変更することとしました。

### 【これまでの靴のきまり】

- ・ **白**のランニングシューズとする。スニーカーでないもの。
- ・ 紐の色は、**白**とする。
- ・ ラインの色は、白か黒かグレーとする。



### 【変更後の靴のきまり】

- ・ **白か黒**のランニングシューズ。スニーカーでないもの。
- ・ 紐の色は、**白か黒**とする。
- ・ ラインの色は、白か黒かグレーとする。

## 2 爪、長くなっていませんか？

爪が長くなると、何かに爪を引っかけて折ってしまったり、爪を剥がして血が出てしまったりすることがあります。また、バスケットやサッカーのようなスポーツでは、爪が長いととても危険です。自分で見て、適度に切るようにしましょう。

## 3 笠間中の頭髪の決まりについて

以下のようになっています。長くなってしまいう前に、切ったり縛ったりしましょう。

- 中学生らしく、学習や運動に適した髪型にする。
  - ・ 自然を保ち、前髪にかかる場合は、切るかピンでとめる。
  - ・ 髪が肩にかかる場合は、ゴムで縛る。
- 髪を縛るゴムの色は、黒、紺、こげ茶とする。
- 整髪料やムース、ワックス、ジェル等は使用しない。
- 変形の髪型、髪を染色はしない。